
令和４年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

2月22日 60分 代表質問 1 社会資本整備事業について

午前10時 自民 (1) 波乗り道路陸閘の運用について

中野修 (2) 砂浜の現状と環境保全について

議員 (3) 幹線道路（産業道路）の植栽帯について

(4) 準用河川金谷川河川改修事業について

2 開発許可と地域事情に応じたまちづくりについて

関連質問 1 社会資本整備事業について

土屋忠和 (2) 砂浜の現状と環境保全について

議員 (3) 幹線道路（産業道路）の植栽帯について

2 開発許可と地域事情に応じたまちづくりについて

関連質問 1 社会資本整備事業について

小金井勉 (4) 準用河川金谷川河川改修事業について

議員

2月22日 60分 代表質問 1 ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）について
午前11時 創政

森建二
議員

　人口減少が進む中、行政組織は今後さらに職員数の
少ない状態での運営を求められる。将来にわたって質
の高い行政サービスを提供していくためには、「持続
可能な行政構造の確立」こそ必要であり、働き方改革
に直結するものだと考える。以下伺う。

(1) 市としてＳＤＧｓに関する現在の考えは

(2) ペーパーレス化・カーボンマネジメントについて

(3) 働き方改革にもつながる、ＲＰＡの導入について

2 教育行政について

　教育現場も、オミクロン株感染症対策に翻弄されて
大変な事と思う。そんな中ではあるが、本年度の教育
大綱等から状況を伺う。

(1) 教育大綱「心身ともに健康で、創造性に富んだ子ども
たちの育成」の達成状況について

① コロナ禍の中での安全・安心な生活、学習指導、学校
行事等について

② ＧＩＧＡスクール構想の実現に向けた取組の推進につ
いて・一人一台端末活用に向けた教職員研修の充実

③ 「働き方改革」を推進し、持続可能な学校教育の確立
について

(2) コミュニティ・スクールについて

3 環境行政について
　大網白里市も参画する、東金市外三市町清掃組合で
は、令和10年度の新ごみ処理施設稼働開始に向けて動
いている。現状について伺う。

(1) 大網方面からのアクセス道路について
(2) 現在の予算から土木、工事費が大幅に増えることはな

いか
(3) 予定地は千葉県の指定する洪水浸水想定区域、かつ液

状化しやすい土壌と聞くが、対策は

4 庁舎改修整備について

5 新型コロナウイルス（オミクロン株）対策について
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関連質問 2 教育行政について

田辺正弘 (1) 今後の小中学校のあり方について

議員 ① 学校の適正規模について

② 適正規模と該当しない学校について

③ 今後の進め方について

関連質問 4 庁舎改修整備について

山下豊昭 (1) 市庁舎改修について

議員 ① 第３期プレハブ仮庁舎の基本的構想について

5 新型コロナウイルス（オミクロン株）対策について

① 現状の感染状況と今後の市民生活への対策について

2月22日 90分 代表質問 1 一般行政について

午後１時 公明党 (1) 予算編成方針について
上代和利
議員

(2) 市民にアピールしておきたい特筆すべき歳入面と歳出
面について

(3) ふるさと納税の令和３年度の見込額と令和４年度の目
標と対応について

(4) 第６次総合計画の令和４年度の道路、橋梁整備につい
て

(5) 情報発信に便利なＬＩＮＥ導入について

2 コロナ対策について

(1) 今後のワクチン供給について

3 防災・減災対策について
(1) 避難行動要支援者の個別避難計画の進捗状況につい

て

(2) ウィズコロナの災害訓練と防災講座について

(3) 避難所の仮設トイレ備蓄状況について

(4) 避難所の感染対策の備品備蓄について

4 移住・定住について

(1) 移住・定住促進のための情報発信について

(2) 今後の空き家対策の現状について

5 教育子育て行政について

関連質問 1 一般行政について

引間真理子 (1) 市制施行10周年の行事について

議員 2 コロナ対策について

(1) 学校現場の現状と対応について

3 防災・減災対策について

(1) 避難所・防災の担い手について

① オストメイト用簡易トイレについて

② 中学生の防災リーダーについて

5 教育子育て行政について

(1) ヤングケアラー支援について

関連質問 2 コロナ対策について

秋葉好美 (1) 変異株「オミクロン株」の感染急増について

議員 ① 本市の感染状況について

② 無症状への検査について
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③ 濃厚接触者について

(2) 保健所と医療機関の協力について

① 重症化を防ぐ健康観察について

② パルスオキシメーターについて

(3) 新型コロナウイルスの感染拡大の防止対策について

(4) 大網病院について

① 発熱外来、病床確保、コロナ回復期の病床について

② 一般外来や一般病床について
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